

Liebe Eltern!

Ich freue mich Ihnen hiermit mitteilen zu dürfen, dass ich seit gestern (22.04.2024) als Konrektorin offiziell Teil des Kollegiums der KGS Kinzweiler bin.

Mein Name ist Anja Sürig, ich bin 48 Jahre alt, verheiratet, habe zwei erwachsene Kinder und wohne in Baesweiler.

Nach dem Studium an der Universität Köln bin ich seit nunmehr 23 Jahren in unterschiedlichsten Funktionen im Schuldienst tätig und habe in dieser Zeit vielfältige Erfahrungen gesammelt. Die letzten neun Jahre durfte ich meine eigene Grundschule, die GGS Friedensschule in Baesweiler, kommissarisch leiten, was mich persönlich und beruflich sehr geprägt und auf die kommenden Aufgaben sehr gut vorbereitet hat.

In meiner Rolle werde ich Frau Lingens bei ihren Schulleiteraufgaben unterstützen, mit den Kolleginnen im Vor- und Nachmittagsbereich zusammenarbeiten und vor allem aber auch in den verschiedenen Klassen den Unterricht Ihrer Kinder übernehmen. Ihre Kinder haben mich bereits auf meiner Runde durch die Schule kennengelernt und nun bin ich sehr gespannt darauf, auch Sie persönlich zu treffen. Das Schulfest am 25.05.2024 wird dafür sicherlich eine gute Gelegenheit sein.

Ich bin dankbar, nun Teil des Kollegiums sein zu dürfen und stehe Ihren Kindern und Ihnen jederzeit als Ansprechpartnerin zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Anja Sürig